

An alle Vorstandsmitglieder QVR
 GemeinderätInnen Kreise 7 und 8
 sowie weitere interessierte Kreise

Protokoll

Quartierverein Zürich Riesbach

9. Vorstandssitzung

Dienstag, den 1. November 2016, im Gemeinschaftszentrum Riesbach

Leitung und Protokoll: Urs Frey

Vorstandsmitglieder:

Urs Frey	Präsidium
Marina Albasini	Natur und Umwelt
Gina Attinger	Kontakt/ Website
Franz Bartl	Quartierhof Weinegg, Quartierfest
Steven Baumann	Protokoll
Claude Bernaschina	Kasse/ Newsletter
Tilly Bütler	Labyrinth/ Kontakt GZ/ Website
Hansruedi Diggelmann	Planung und Verkehr
Susanna Treichler	Alter/Verschiedenes

Gäste	Nelo Auer Judith Stielper Daniel Schifferle
-------	---

Entschuldigt	Susanna Treichler
--------------	-------------------

1.	Begrüssung und Protokollabnahme: U. Frey begrüsst unsere Gäste und die anwesenden Mitglieder. Das Protokoll der letzten VoSi. im Oktober wurde verdankt. Korrigenda: Die entschuldigten Absenzen von C. Bernaschina, T. Bütler und H. Diggelmann wurden darin nicht erwähnt.	
2.	Traktanden:	
2.1.	Petition Kispi Der QVR beschliesst, dass die Anwohnergruppe um M. Albasini die Petition selbstständig verfasst und an den Stadtrat verschickt. Der QVR vertritt die darin formulierten Anliegen punkto Verkehr via die vorhandenen Kontakte mit der Bauherrschaft und den Behörden.	
2.2.	Thema QVR im Tagblatt vom Januar 2017 S. Baumann klärt den genauen Redaktionstermin ab. Er verfasst einen Beitrag zum 90. Jubiläum des Afrikaflugs von Walter Mittelholzer. Falls vor Redaktionsschluss ein Entscheid des Verwaltungsgerichtes des Kantons	S. Baumann, M. Albasini

	Zürich zur Mobilfunkantenne eintrifft, schreibt M. Albasini dazu einen Beitrag und S. Baumann bietet seinen Beitrag der Redaktion zum anderweitigen Abdruck an.																
2.3.	Aussicht / Themen 2017 Einige Ideen aus dem kurzen Austausch: <ul style="list-style-type: none"> - Neue Quartiersspaziergänge mit Fahrrädern - Führungen mit im Quartier lebenden HistorikerInnen - Führung(en) im Rahmen von Abenteuer Stadtnatur (s. 4.3) - Führungen im Spitalgebiet Lengg - Zusammenarbeit QVR mit den Schulen - Künftiges Rollenverständnis der QV's ggb. Stadt - Quartierdemokratie 																
3.	<u>Ressortmitteilungen:</u>																
3.1.	Kontakt Die Retraite-Sitzung fand am 22. Okt.'16 statt. Wichtige Fragen wurden geklärt und die Gruppe hat sich in der teils neuen Zusammensetzung formiert. Die neue Nummer mit dem Thema „Unter uns“ erscheint demnächst. Daten für das Jahr 2017: <table style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="text-align: left;">Nummer</th> <th style="text-align: left;">Red.-Schluss</th> <th style="text-align: left;">Versand</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Nr. 241</td> <td>03.02.2017</td> <td>10.03.2017</td> </tr> <tr> <td>Nr. 242</td> <td>05.05.2017</td> <td>09.06.2017</td> </tr> <tr> <td>Nr. 243</td> <td>11.08.2017</td> <td>15.09.2017</td> </tr> <tr> <td>Nr. 244</td> <td>13.10.2017</td> <td>17.11.2017</td> </tr> </tbody> </table>	Nummer	Red.-Schluss	Versand	Nr. 241	03.02.2017	10.03.2017	Nr. 242	05.05.2017	09.06.2017	Nr. 243	11.08.2017	15.09.2017	Nr. 244	13.10.2017	17.11.2017	
Nummer	Red.-Schluss	Versand															
Nr. 241	03.02.2017	10.03.2017															
Nr. 242	05.05.2017	09.06.2017															
Nr. 243	11.08.2017	15.09.2017															
Nr. 244	13.10.2017	17.11.2017															
3.2.	Kassa/Website Die Auswertung zum Quartierfest ist noch in Bearbeitung.																
3.3.	Verkehr Die Sitzung mit der Stadt findet am 7. Nov. statt. Zur geplanten Veranstaltung zum Veloverkehr hat sich die Gruppe (H. Diggelmann, F. Bartl, U. Frey) getroffen. Der Anlass ist auf Dienstag, den 28. Februar 2017 terminiert.																
3.4.	TQW Das beliebte Mostfest war wieder ein gelungener Anlass. Um die 700 Würste wurden von der QV-Gruppe grilliert und verkauft. Von der Baudirektion, bzw. Immobilienamt, kam die briefliche Bestätigung vom Wechsel der Eigentümerschaft.																
4.	<u>Varia:</u>																
4.1.	Medienmitteilung der Stadt Im Gemeinderat tritt C. Hug zurück, und B. Bürgisser rutscht dafür interimistisch nach.																
4.2.	Forum 8, 10 November.																

	T. Bütler berichtet und verschickt den Einsatzplan.	
4.3.	Abenteuer Stadtnatur Mail von U. Nagel (Stadtnatur) wurde weitergeleitet. C. Dobler zeigte sich interessiert und macht einen Vorschlag.	
4.4.	Verein Zitrone U. Frey wurde angefragt zur Teilnahme an einer kleinen Gesprächsrunde mit dem «Verein Zitrone» an der Florastrasse. (voraussichtlich am 16. 1. 2016).	
4.5.	Garageneinfahrt Kartaussstrasse F. Bartl hakt in dieser Angelegenheit nochmals nach.	F. Bartl
4.6.	Traktandenlose VoSi. Vom Di. 6. Dezember H. Diggelmann und C. Bernaschina organisieren wie jedes Jahr den beliebten und geheimnisvollen Anlass. Einladungen folgen. Bitte an AG-Leute senden.	Alle
4.7.	GZ T. Bütler berichtet. Stellen im Hausdienst und im Sekretariat konnten besetzt werden.	
5.	Sitzungsende: 21:45 Uhr. Die nächste, traktandenlose und <u>nicht öffentliche</u> Sitzung findet statt am: Dienstag, den 6. Dezember 2016 Die nächste <u>öffentliche</u> Sitzung mit Traktanden findet statt am: Dienstag, den 10. Januar 2017 <u>Themenspeicher:</u> - Gast an der Januar '17 VoSi: M. Glaser zu Marina Tiefenbrunnen - Programm, Aussichten 2017 - Verkehrskonzept KiSpi - Veranstaltung Veloverkehr Für das Protokoll: Steven Baumann	